



#LEYADUANERA

Incrementar recaudación, el objetivo

COMISIÓN INICIA ANÁLISIS; PEDIRÁN A LA FGR SUMARSE

POR CINTHYA STTETIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, dio a conocer que la Comisión de Hacienda alista para el 6 de octubre el análisis de la reforma a la Ley Aduanera.

Además, añadió que solicitará a la FGR crear una comisión dentro de este órgano de justicia que se dedique a investigar y sancionar los delitos de huachicol fiscal y facturación falsa.

“Se trata de un imperativo nacional. Así como se está conformando un Consejo Aduanero, también requerimos que la Fiscalía cuente con una comisión especializada que dé puntual seguimiento y sancione a quienes incurran en contrabando, evasión y facturación simulada”, consideró.

El combate a la evasión y la elusión fiscal es la columna vertebral del paquete económico, dijo el legislador, por eso “desde la Cámara de Diputados haremos una solicitud formal, proponiendo que en el marco de las facultades del artículo 19, la Fiscalía constituya una comisión especial”.

Agregó que las medidas buscan frenar tres problemáticas

graves que abarcan el huachicol fiscal en combustibles, que ha dado origen a redes criminales; la manipulación de importaciones temporales, con pérdidas millonarias en sectores como el textil y el del calzado; y el “huachicol de azúcar”, que afecta a miles de productores nacionales. ●

3

PROBLEMÁTICAS GRAVES ABORDA ESTA REFORMA.



EL COMBATE A LA EVASIÓN Y LA ELUSIÓN FISCAL ES LA COLUMNA VERTEBRAL DEL PAQUETE ECONÓMICO'

RAMÍREZ CUÉLLAR
DIPUTADO DE MORENA

FOTO: ESPECIAL



TRABAJO EN CONJUNTO

1

• Se acordó respetar los tiempos legislativos.

2

• Se pedirá que la FGR conforme una comisión especial sobre este tema.

3

• Que la FGR investigue y castigue este delito fiscal.